

Les ministres des affaires étrangères de Cuba et de la Russie rejettent les sanctions contre Moscou



La Havane, 29 avril (RHC/PL)- Cuba et la Russie ont rejeté les sanctions imposées contre Moscou par les États-Unis et les gouvernements occidentaux au cours des conversations officielles qu'ont eu ici, à La Havane, les ministres des affaires étrangères de nos deux pays, Bruno Rodríguez et Sergueï Lavrov, qui effectue une visite de deux jours dans notre pays, première étape d'un périple latino-américain.

Le ministre cubain des affaires étrangères a considéré comme une menace pour la paix et pour la sécurité internationale le déploiement de troupes de l'OTAN à proximité des frontières russes.

Bruno Rodríguez a souligné que Cuba rejette catégoriquement l'imposition de sanctions à la Russie par « ceux-là mêmes qui déclenchent des guerres et qui se livrent à des interventions pour déstabiliser des gouvernements souverains.

Les ministres des affaires étrangères de Cuba et de la Russie se sont accordés à mettre en exergue le bon état des relations bilatérales que Sergueï Lavrov a qualifiées de liens de fraternité. Ils ont également fait l'éloge du dialogue et de la coordination de nos deux pays au sein des organismes internationaux .

Les deux parties ont passé en revue les accords économiques et commerciaux en vigueur jusqu'en 2020. Le ministre russe des affaires étrangères a mis l'accent sur le fait que ces accords englobent , entre autres, les secteurs de la pharmacie, de l'énergie et de l'infrastructure.

Il a indiqué à ce propos que les liens économiques seront renforcés grâce à l'intérêt qu'éprouve le patronat russe par la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers en vigueur à Cuba.

Il a pronostiqué une forte présence d'investisseurs russes à la Zone Spéciale de Développement du Mariel où un méga-port a été construit et où un parc industriel est en chantier dans le cadre de l'actualisation du modèle économique cubain.

« L'Amérique Latine est en train de jouer un rôle d'avant-garde dans la construction d'un monde polycentrique » -a-t-il ajouté- et il a évalué de positifs les liens de la Russie avec la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

« Nous félicitons Cuba pour le travail réalisé à la tête de la CELAC lorsqu'elle en a occupé la présidence pro tempore -a-t-il relevé.

Sergueï Lavrov a profité de l'occasion pour décorer son homologue cubain et le vice-ministre cubain des affaires étrangères, Abelardo Moreno de la distinction « Pour la Coopération » que décerne le Ministère des Affaires Étrangères de la Russie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21796-les-ministres-des-affaires-etrangeres-de-cuba-et-de-la-russie-rejettent-les-sanctions-contre-moscou>



Radio Habana Cuba